

Gefunden beim Teppich-Konzert

Am kommenden Samstag (23.) findet um 20 Uhr im Stadtteilzentrum Pluto an der Wilhelmstraße 89a in Wanne-Eickel zum fünften Mal das Teppich-Konzert des Rockbüros Herne statt. Mit dabei Gentle Movement.

Beim Teppich-Konzert gibt es bezüglich des Ablaufs und der Arrangements keinerlei Planung seitens der Veranstalter. Hier ist alles möglich und wer ungewöhnliche musikalische Konstellationen erleben will, ist hier genau richtig.

Eine der Bands, die man beim diesjährigen Teppich-Konzert hören kann, ist Gentle Movement. Die Combo besteht aus den Sängerinnen Yasmin Rose und Sarah Rebel, dem Gitarristen Pascal Sänger und dem Bassisten Daniel Schlewinski. Ursprünglich Ende 2014 spontan ins Leben gerufen, um einer Anfrage für Hintergrundmusik in einem Restaurant nachzukommen, entwickelte sich aus dem namenlosen Duo schnell eine feste Zusammenarbeit, die sich besonders auf Hochzeiten spezialisierte und fortan unter dem Namen Gentle Movement auftrat. Letztes Jahr fiel dann die Entscheidung der beiden Gründungsmitglieder Pascal und Yasmin, aus dem Duo eine richtige Band zu machen, um damit auch bezüglich ihres Angebots flexibler zu werden. Nach einigem Rumprobieren fiel auf dem letztjährigen Teppichkonzert die Entscheidung, Bassist Daniel als festes Mitglied in die Band aufzunehmen, dieses Jahr folgte dann Sängerin Sarah.

Gentle Movement ist allerdings keine typische Band, sondern die praktische Umsetzung eines interessanten Konzepts. Gedacht ist das Ganze als Musiker-Pool mit festen Mitgliedern, die aber in unterschiedlicher Kombination und zu unterschiedlichen Anlässen in Erscheinung treten sollen. Für die einzelnen Musiker bedeutet das, die Freiheit zu haben auch anderen Projekten nachzugehen zu können, gleichzeitig aber jederzeit musikalische Unterstützung zu finden. Für Gentle Movement bedeutet es vor allem Flexibilität und ein weites mögliches Betätigungsfeld. „Wir sind

das musikalische Multi-funktionsgerät“, beschreibt Sängerin Yasmin die Tatsache, dass man Gentle Movement als Hochzeitsband genauso wie als Stimmungsmacher in der Kneipe oder als musikalische Unterhaltung im Restaurant erleben kann.

Näheres zum Set am kommenden Samstag will die Band noch nicht preisgeben, aber sie verspricht jede Menge Stimmung, Spaß und tanzbare Musik. Vom Konzept des Teppich-Konzerts sind Gentle Movement restlos begeistert, weil man mit Musikern spielen kann, die man sonst nie treffen wür-

de, was immer für Inspiration sorgt. Noch unentschlossenen Musikern rät Pascal daher auch: „Das ist einer der wenigen Abende im Jahr, die man definitiv nicht verpassen sollte!“ Die Band hat für ihren Auftritt extra Songs ausgewählt, die es jedem erlauben mitzuspielen und freuen sich auf rege Beteiligung. Zudem sind sie gerade aktiv auf der Suche nach einem Schlagzeuger oder Percussionisten, also sollten Interessierte ihre Chance definitiv nutzen. Immerhin haben Gentle Movement ja gute Erfahrungen mit dem Teppich-Konzert und neuen Bandmitgliedern.

Miriam Zumbusch



Pascal Sänger und Yasmin Rose von Gentle Movement.
Foto: Band